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                                         2024/1/15  13 時 30分～ 

       令和 6年 1月度 「御殿場自治会月例会議」（事項書） 

 

 能登半島大地震の犠牲者と被災者の方々に謹んで黙祷を捧げます。  「黙祷！」 

 ＜新年に当たって挨拶＞ 

１，  粉川みどり会会長及び 御殿場自治会副会長 

２，  平中御殿場自治会会長 

                

議案-1  能登半島大地震を契機に我々は何をすれば良いのだろうか？ 

      南海トラフ地震は能登地震の規模を大きく上回ると想定しなければならない。 

＋ 先ず、「生きる、生き残る」ことが第一に大切なことであると思う。 

１） その為の各戸での備えは出来ているか？（自助の領域） 

  個人的・個別的準備と同時に学習や研修で学ばねばならない。 

２）  避難のためハザードマップを見て、避難経路を確認する。 

  自治会主催の避難訓練の必要性が高いと思う。   

３）  能登で最も困難だったのは、不明者の把握であった。 我々はこの問題 

に対する手段を持ち合わせていない。 何か良い方法は無いのか？ 

絆のバトン等が適用できないか？ マンション、集合住宅等の人数等は

把握できているのか？ （市とも十分な話し合いを行いたい） 

４） 南海トラフ地震の想定では、震度７、津波は１０m を超えると推定されている。我々

の備蓄倉庫は備蓄の用を為さないかも知れない。 高台の適切な場所に移転もし

くは、コンテナーへの預け入れは・・？ アイデアは？ 

５） 来る１月２６日（金）の藤水地区自治会連合会の議題に「避難行動要支援者の

災害時における支援について」（津市防災課 峯田氏）が参加され、本件に関し

て議論する予定である。 我々は避難行動要支援者に災害時に支援する体制は

全く出来ていない。 このテーマも重要事項と思われる。 

       註） 能登の大地震が大きな問題提起を我々に示してくれた。 大きな犠牲者を 

出した教訓に刺激され、我々は可能な限りの体制を再考する必要がある。 

 

議案-２ 残り少なくなった令和５年度に行いたい又は行わねばならない行事は・・？ 

１）  みどり会が中心となって、火・金会（語って、歌って、楽しもう会（仮称））は成功し

ている。 徐々にメンバーが固定されて来ているので、もう少し勧誘に力を注ごう。 

２）  焼き芋/ぜんざいの会、及びくじ引き抽選会を２月上旬に実施するのは無理か？ 

出来れば、行いたいと希望している。 子供会へは「クリスマス・プレゼント」12/24 

に届けました。 大変喜んで見えました。 サンタは風邪気味で参加出来ず。 

３）  執行役員慰労昼食会を１月末に実施したい。 計画を今日決めたい。 

４）  津市スポーツ推進委員には、御殿場の「酒井さん」がお引き受け頂きました。 

 藤方は未定のようです。 

 

議案-３ 年末にも拘わらず「津市の回覧物」が多く、ご迷惑をお掛け致します。 
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１）  浸水対策（藤方第２雨水幹線築造）工事の件 

２）  水路の浚渫業務の件（水路のしゅんせつ工事） 

３）  モーターボート駐車場ゲート改修工事の件 

４）  １月２８日（日） １０時～１１頃 「藤水地区防災講演会」藤水小体育館 

  各自治会へ、１０名の参加要請が有ったのですが、御殿場は９名の参加者 

 でした。 執行役員の方は不参加でした。 １名何とかして頂けませんか？ 

 

議案-４ 令和５年度日赤社員増強・活動資金募集に伴う交付金 

     日赤共同募金事業への貢献に対するに日赤からの交付金が御殿場自治会へは 

    35,500円です。  1/26（金）に平中が受領してきます。 

     

議案-５ 1/26（金） １９時～２１時 子ども会と藤水小学校の PTA役員会 

     そのため、１８時３０分から集会所は使用されます。 ご承知おき下さい。 

     駐車場の使用が出来るようお願い致します。 

                                        以上」 

  

                                   文責：御殿場自治会  

                                         会長 平中 怜 


